



## Entrevista / Federico Döring (Diputado-PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ).- “Veo lo mismo que se ha señalado de estos gobiernos de Morena, que solo investigan la corrupción cuando se trata de alguien que no milita en sus movimientos. Sorprende que esta denuncia viene del gobernador de Michoacán y se atendió con mucho ahínco, pero cuando Salomón Jara dice que fueron casi 6 mil millones de pesos los que se desviaron por Alejandro Murat en Oaxaca, ahí no pasa absolutamente nada. Cuando están con Morena se les limpian los pecados como a Javier Corral y a Murat. Nosotros no vamos a andar metiendo las manos al fuego por nadie, pero sí señalamos que es profundamente censurable que solo se castigue la corrupción de los gobernantes que no están en la secta de Morena”.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1gZwC8lk66fOpKbTrQg?e=tt1mu](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZwC8lk66fOpKbTrQg?e=tt1mu)